NO, 42 I





2021年(令和3年)4月号 中野区立江原小学校 学校便り 校長 根来 郁明 児童数512名

# 学校教育目標

自立し、共に生き、平和を求める子『かしこく』『やさしく』『たくましく』

# 入学・進級おめでとうございます

### 校長 根来 郁明

暖かな春の日差しを受け、希望に満ちあふれる季節となりました。令和3年度、江原小学校は、 新入生73名を迎え、全校児童512名、17学級、わかば3学級でスタートしました。お子様 のご入学・ご進級おめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

#### 1. 経営理念

江原小学校の子どもたちが、「今日、こんなことができるようになった。」、「今日、こんなことがわかるようになった。」等、自己の成長が実感でき、通ってよかったと思える学校を目指していきます。また、教職員にとっても、それぞれの立場や職責に応じて、「今日は満足のいく仕事(授業)ができた。」等、自己の成長が実感でき、充実感と達成感を味わい、江原小学校の一員であることを誇れる学校を目指していきます。

#### 2. 学校教育目標

学校教育目標の具現化に向け、全教職員力を合わせて日々の教育活動に取り組みます。

## 【 江原小学校 学校教育目標 】

- 1 「かしこく」学力向上を図ります。
  - ○「楽しくわかる授業」を心がけ、基礎・基本の確実な定着を図ります。
  - ○めあての実現に向け、努力を続ける子どもを増やします。
  - ○「学ぶ意欲を引き出す授業」を増やし、授業力の向上を図ります。
- 2 「やさしく」豊かな心を育てます。
  - ○友達を大切にし、楽しく生活する態度を育てます。
  - ○集団の一員として、ルールやマナーを守って行動する子どもを増やします。
  - ○自己肯定感や自己有用感を高め、自他の生命を尊重する態度を育てます。
- 3 「たくましく」体力向上を図ります。
  - ○体育授業や体育的行事等、運動の質を向上し、体力の向上を図ります。
  - ○休み時間の外遊び等、運動を習慣化し、運動が好きな子どもを増やします。
  - ○「早寝早起き朝ごはん」を励行し、基本的生活習慣の定着を図ります。

新学期は、新たな出会いがたくさんあり、新しいことにチャレンジする機会も多くなります。 学校全体がわくわくした気持ちであふれていて、子どもたちや先生たちからは、「がんばろう。」 という気持ちが伝わってきます。子どもたちが学校生活に大きな期待をもちながら、楽しく学び、 集団の中で個性を伸ばし、夢の実現に向けて一歩ずつ歩んでいくことを心から願っています。

令和3年度も、「江原小で学んでよかった。」、「江原小で学ばせてよかった。」と感じてもらえるように努力していきます。保護者や地域の皆様のご理解とご支援を心よりお願い申し上げます。